

EL TRAFICO VUELVE A LAS CALLES CERRADAS

Como el experimento ya está hecho y se había prometido restablecer la circulación rodada por las calles céntricas cerradas al tráfico durante la Navidad, se reanudará éste, ya que algunos comerciantes se quejaron de que bajaban sus ventas. En el día de hoy será restablecido por todas las calles, menos la de Preciados, donde se aprovechará la circunstancia para dotarla de nuevo pavimento, del que está muy necesitada. Después también se abrirá al tráfico normal.

"ABC", 18 de enero.

Con este número ya en prensa nos llega la noticia de que vuelven los coches a la calle Preciados, a pesar del popular éxito que la medida ha tenido en el vecindario madrileño porque "algunos comerciantes se han quejado de que bajaron sus ventas".

Vaya, hombre, que se le va a hacer.